

Comienza plantación de tabaco en provincia cubana



Pinar del Río, Cuba, 10 oct (RHC) Los campesinos de la provincia occidental de Pinar del Río escogieron la fecha histórica del 10 de octubre para comenzar las plantaciones de tabaco, en una campaña que abarcará en superficies a escala 19 mil 890 hectáreas.

El acto de inicio de la campaña de la hoja, se realizará en la Cooperativa de Créditos y Servicios José Antonio Labrador, del municipio de San Luis, en la cual sus integrantes se han preparado de modo anticipado para ese importante momento.

Dentro del contexto de la campaña tabacalera en el territorio se dará continuidad al Proyecto Virginia con 300 hectáreas de esa variedad, para abastecer la futura fábrica cigarrera de la Zona de Desarrollo Mariel.

En la provincia, todo está listo para comenzar las plantaciones de tabaco a pesar de las abundantes lluvias de estos días, pues mantienen la roturación de los suelos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204489-comienza-plantacion-de-tabaco-en-provincia-cubana>



Radio Habana Cuba